

Adventgedanke 09

Für etwas brennen



Vier Kerzen am Adventkranz – eine davon wurde bislang entzündet. Eine hat gebrannt. Die Familie hat sich darum versammelt, das Flackern der Flamme beobachtet und die Wärme gespürt. Die Freude auf Weihnachten wächst mit jeder weiteren Kerze, die entzündet wird.

Eine Kerze, die einmal gebrannt hat, erkennt man am schwarzen Docht, er ist Ausdruck der Seele einer Kerze. Die Kerze vorne hat eine andere Ausstrahlung, auch wenn sie nicht brennt. Die anderen Kerzen warten noch darauf, die Welt mit Licht zu erfüllen. Sie durften noch nicht brennen und wurden noch nicht angezündet.

Wofür brenne ich?

Was entfacht mein Interesse und beseelt mich so sehr,

dass ich bereit bin, mich einzusetzen und dafür zu brennen?

Wann springt der Funke über – auf mich und von mir auf andere?

Was nährt die Lebens-Flamme in mir? Wofür würde ich gerne brennen?

Wolfgang Sieberer